

NUESTRA VISIÓN

Representamos y defendemos los intereses de los sectores sociales más vulnerables, y a los venezolanos progresistas comprometidos con una Venezuela más justa, igualitaria y comprometida con los valores democráticos.

No somos un proyecto oportunista, ni una aventura de apostadores políticos frívolos y snobistas, ni una casualidad, ni una moda efímera, ni una agrupación de logreros ni un instrumento al servicio de intereses minoritarios contrarios al interés nacional. Hemos sido, somos y seguiremos siendo la primera organización política de Venezuela, la de más tradición, la de mayor constancia y perseverancia, la de mejor historia, la de mejor hoja de servicios, la de los mayores logros y transformaciones de nuestra Patria, líderes en la acción, en las propuestas e iniciativas de solución de los graves problemas políticos, económicos y sociales que padecen los venezolanos. 62 años de lucha nos acreditan.

Hemos sido, somos y seguiremos siendo la organización política más reconocida, la de mayor significación nacional e internacional, y aunque la más combatida por adversarios de diverso signo y la más resistente a los embates a través de la historia política de nuestro país, también somos la de mayor presencia, la de mayor prestigio y confianza. Somos la organización política con mayor experiencia y trayectoria y a la vez la más moderna y actualizada, lo cual nos permitirá conducir a la Nación hacia un auténtico desarrollo desde los distintos espacios de poder político.

Procuramos mediante los mecanismos democráticos dar a los venezolanos un liderazgo nacional y regional capaz, que conlleve al rescate de la institucionalidad y permita la transformación que requiere nuestra sociedad.

Nos vemos como el Partido líder con Programas y Proyectos económicos y sociales factibles, sostenibles, realizables, viables y efectivos para combatir la pobreza y lograr los más altos estadios de desarrollo de la sociedad venezolana a nivel local, regional y nacional.

Somos una organización comprometida con la satisfacción de las necesidades de todos los venezolanos, especialmente de los sectores populares, de los trabajadores, de los campesinos y de la clase media. Nos vemos haciendo un uso intensivo de la tecnología, orientándola a la optimización de los procesos y acciones políticas que adelantan nuestras estructuras organizativas, de manera que la gestión y los resultados de la misma se caractericen por su calidad, eficiencia, eficacia y productividad.

Tenemos a disposición de nuestros conciudadanos y para desarrollar los programas que en su beneficio hemos concebido, el equipo humano con los mejores talentos de que pueda disponer partido político alguno en nuestro país, altamente calificado, eficiente, con sensibilidad social, motivado y comprometido con el pueblo, con una cultura proactiva, dinámica e innovadora, en una estructura flexible y de respuesta rápida a la dinámica de nuestra sociedad; donde todos los participantes (ciudadanos, militantes, independientes, comunidades, sociedad civil organizada, sindicatos y gremios) obtengan un valor agregado de sus relaciones con nuestra organización política.